
 

 

 

 

木澤 正男 議員 
 

１．インフルエンザ感染予防対策について  

（１）この間のインフルエンザ感染の状況と今秋冬への流行の懸念につ

質問順序 

９月６日（火）午前９時から  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

３番   中  川  靖  広  議員  

１０番   坂  口    徹   議員  

１番   溝  部  真紀子  議員  

６番   大  森  恒太朗   議員  

 

９月７日（水）午前９時から  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

２番   齋  藤  文  夫  議員  

１１番   濱   眞  理  子  議員  

８番   井  上  卓  也  議員  

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



いて。  

（２）インフルエンザ感染対策に対する町の見解について。  

 

２．国民健康保険税について  

（１）子育て支援策として均等割半額減免を町独自で１８歳まで実施す

べきだと考えるが町の見解は。  

 

３．帯状疱疹ワクチン接種助成制度について  

（１）帯状疱疹ワクチンに対する町の認識について。  

（２）ワクチン接種助成制度の創設に対する町の見解について。  

 

４．西和医療センターについて  

（１）西和医療センターの建て替えに関する県の動向について。  

（２）この間、建て替えに伴い規模が縮小されるのではないかと住民か

ら不安の声が寄せられてきたが、町は県に総合病院として存続する

よう声をあげていただいてきたのか。また、病院の機能について新

たな県の構想ではどのようになっているのか。  

（３）４年前の知事選挙の際に荒井知事が自らの政策をまとめた資料の

なかに西和医療センターの移転について触れられていたが、これに

対する県の見解はどのようになっており、町としてはどう考えるの

か。  

 

５．奨学金制度の創設について  

（１）近年の学生を取り巻く学費や奨学金制度の実態に対する町の認識

について。  

（２）国、県や県下市町村での奨学金制度の取り組みについて。  

（３）町の事業として奨学金制度を創設することについて。  

 

中川靖広 議員  

 

１．  年末のごみ持ち込みについて  

（１）厚生常任委員会で提案をしていました、１２月２９日、３０日に

ついて   

持ち込みにあわせ、収集もしていただきたいと発言した件につい

て検討していただいた結果についてお尋ねします。  



（２）収集していただけるのであれば、どの地域でどのごみを収集して

いただけるのかお尋ねします。  

 

２．  自治会内美化キャンペーンについて  

（１）自治会で美化キャンペーンを実施していただいている期間につい

てお尋ねします。  

（２）なぜ、この時期なのかお尋ねします。  

（３）時期の変更は考えられないかお尋ねします。  

 
坂口 徹 議員  

 

１．社会教育施設への Wi-Fi の設置について  

（１）公民館の Wi-Fi 整備について。  

（２）図書館の Wi-Fi 整備について。  

 

溝部真紀子 議員  

 

１．法隆寺周辺のまち並みを守り、後世に残していくことについて  

（１）法隆寺周辺の景観保全に関する規制について。  

（２）法隆寺周辺のまち並みをまもるための、町の施策と今後について。  

 

大森 恒太朗 議員  

 

１．町民プールについて  

（１）王寺町・平群町の住民は、三郷町立プールに入館できたが、斑鳩

町の住民が利用できなかった理由は。  

 （２）令和４年度に実施した移動町民プールの参加人数等、実施状況は。  

（３）町民プールの今後について、町は現時点で、どのように検討して

いるのか。  

 

奥村 容子 議員 
 

１．スクールカウンセラー配置の充実について  

（１）スクールカウンセラーの増員・拡充について。  



 

２．子どもたちが、安心して医療を受けるために  

（１）子ども医療費助成制度に係る現物給付方式による拡充について。  

 

３．いざという時のために、身に付けよう、応急手当  

（１）応急手当や、ＡＥＤ取り扱い研修について。  

 

４．安心してトイレを利用できるようにするために  

（１）男性トイレに、サニタリーボックスを配置することについて。  

 

齋藤 文夫 議員  

 

１．斑鳩町の長期的な目指す方向性について  

（１）住みやすいまちづくりにするための対策について  

（２）地域コミュニティを守り、地域の絆を維持していく対策について  

（３）斑鳩のブランド力による観光や商業の振興策について  

 

２．障害者就労施設等からの物品等の調達推進について  

 （１）障害者が生き生きと働き、自立できるよう就労の機会確保につい

て、斑鳩町の優先調達の方針について  

（２）優先調達の目標額と実績の推移について  

（３）障害者就労施設等との（仮称）優先調達推進会議の定期的な開催

について  

（４）障害者の就労機会確保のため積極的な検討について  

 

３．災害に強いまちづくりについて  

（１）地区防災計画作成の推進について  

（２）斑鳩町地域防災計画へタイムライン（事前防災行動計画）の作成

について  

（３）マイタイムライン作成の推進について  

 

４．部活動の地域移行について  

（１）斑鳩町各中学校の部活動の状況と課題について  

（２）中学校部活動の地域移行について  



濱 眞理子 議員 
 

１．  安全対策について  

 （１）昨年の９月定例議会で通学路の全国調査についての質問をいたし

ました。現況をお聞きします。  

 （２）町内での交通事故等の発生状況はいかがですか。  

（３）通学路以外での危険箇所の把握・対策はどのようにしていますか。  

（４）歩道の点字ブロック・横断歩道のペイント・メロディの配置につ

いて、柵のない側溝・踏切等の安全対策について。  

 

２．  生理の貧困対策について  

（１）ナプキンの配布状況について。社協・福祉課等での配布、小中学

校での配布、トイレ内のカードや写真、申し出時の声掛けの様子な

どについて。  

（２）学校のトイレ内設置を更に検討されたい。  

 

３．  生活保護について  

（１）申請件数の推移について。  

（２）町担当職員の研修等について。  

（３）町ホームページ記載の「生活保護制度について」をわかりやすく。  

（４）移送費の申請について。  

 

井上卓也 議員  

 

１．  がん患者への支援について  

（１）令和２年１２月議会での「医療用ウィッグ購入費助成について」

の一般質問において、今後、他市町村の動向を注視しながら、検討

するとの回答であったが、その後、調査・研究結果を踏まえて、ど

のように考えておられるのか伺う。  

 

２．  中央体育館へのエアコン設置について  

（１）中央体育館へのエアコン設置について、現在の進捗状況について

伺う。  

（２）エアコン設置までの熱中症対策と体育館を利用しやすい環境整備



について伺う。  

 

 


